

# **Avances del Proceso**

**OCTUBRE -003** 



## **INFORME DE AVANCES DE RPC**

## PRIMERA INFANCIA, LA INFANCIA, LA ADOLESCENCIA

#### Y LA JUVENTUD



El día 22 de julio de 2015 se firmó el contrato no 806 entre la Gobernación del putumayo y la Fundación huellas, con el objeto de implementar la metodología de rendición publica de cuentas de infancia adolescencia y juventud en el departamento del putumayo.

La fundación huellas y el equipo técnico de la gobernación en alianza con UNICEF, viene brindando asistencia técnica a los 13 municipios del departamento del putumayo, generando y analizando la información con el fin de cumplir con los tiempos establecidos.

Del mismo modo los días jueves 20 y viernes 21 de agosto de 2015 asistieron a la capacitación representantes de la fundación huellas y la secretaria de desarrollo social, en la ciudad de Bogotá al encuentro de delegados departamentales para el proceso de rendición pública de cuentas 2012 – 2015 cuyo objeto fue la socialización del aplicativo modelo de vigilancia superior de la Procuraduría donde se va a subir la información del proceso de la RPC infancia, adolescencia

y juventud.

El día 26 de agosto se reunió en la ciudad de Mocoa el equipo técnico de la Gobernación, la fundación huellas y la secretaría de desarrollo social como líder de este proceso en la gobernación del putumayo, con el objetivo de compartir la información sobre el encuentro de delegados en la ciudad









de Bogotá y presentar los requerimientos en materia de la Rendición publica de cuentas, también se realizó una video conferencia a cargo de Karen Alonso, asesora del proceso por parte de la fundación huellas, quien indico los pasos el análisis de indicadores que debe presentar cada secretaria departamental.

Para esto la fundación huellas a través de la consultora Karen Alonso de la ciudad de Bogotá ha creado una ficha metodológica la cual sirve de Guía para recoger y analizar la información que será subida al aplicativo.

Después de esta capacitación se envió la ficha modelo a las di-

ferentes secretarias de la gobernación, y equipo técnicos municipales encargado de la recopilación y análisis de la información solicitada.

Alterno a esto la secretaria de desarrollo social en coordinación con la fundación huellas viene realizando acompañamiento a las secretarias departamentales y los municipios de manera personal y vía telefónica arrojando un balance positivo teniendo en cuenta la premura del tiempo.

#### **BOLETIN INSTITUCIONAL**

**Redacción-Diagramación:** Grasse Vargas Mutis– Comunicadora Social - Gestión de Comunicaciones.

Diseño: Luis Carlos Portilla

Visite la página web de la Gobernación de Putumayo para seguir de cerca los avances de RPC en www.putumayo.gov.co





SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL DEPARTAMENTAL

